

Se encienden focos de alerta en Puerto Vallarta

La prostitución o comercio infantil en Puerto Vallarta se ha elevado a niveles internacionales. Ante un problema arraigado en las últimas dos décadas ante esta situación, el Gobierno de Jalisco ha establecido acciones con la Secretaría de Seguridad Pública y Cibernética, así como con organismos civiles para revertir este fenómeno. El titular de la Secretaría del Sistema de Asistencia Social, Alberto Esquer Gutiérrez, reconoce que, de acuerdo con los últimos indicadores a nivel nacional, muestran al puerto turístico con niveles elevados de prostitución infantil.

https://www.eloccidental.com.mx/local/se-encienden-focos-de-alerta-en-puerto-vallarta-8251228.html